
Câmara Municipal de Jaguariúna 
Estado de São Paulo 

 

 

REQUERIMENTO Nº 270 /2024 
 
 

Senhores Vereadores, 

 

Requeiro à Mesa, observadas as exigências regimentais de praxe, após 

ouvido o douto Plenário para que seja oficiado ao Senhor Diretor Geral da Artesp, Laércio 

Paulino Simões e ao Senhor Prefeito Municipal, solicitando de Sua Excelência, através da 

Secretaria e departamento competente informações sobre sinalização na Rodovia João Beira 

SP-95. 

Considerando que neste ano de 2024 vários acidentes aconteceram no 

local, colocando em risco a vida de pedestres e motoristas, faz se necessário que nas 

mediações do bairro Florianópolis, haja algum tipo de sinalização e/ou alerta para que 

condutores de veículos verifiquem os freios e desçam engrenados, pois o trecho possui alto 

índice de acidentes. Quando esta sinalização poderá ser providenciada? Solicito documentos 

que comprovem a ordem de serviço caso o pedido seja acatado pelos órgãos competentes. 

 
 

JUSTIFICATIVA 

 

É dever do vereador fiscalizar todos os atos da Administração Pública do 

Município e dar voz aos anseios da população, ainda não aconteceu, mas vários de nós 

cidadão jaguariunense tememos que em algum momento haja o tombamento de carreta em 

cima de um pedestre, um carro, ou uma motocicleta, portanto, ante a reivindicação dos 

cidadãos preocupados com a vida das pessoas, apresento este requerimento de informações. 

Câmara de Vereadores do Município de Jaguariúna, 19 de agosto de 2024. 

VEREADOR ERIVELTON PROÊNCIO 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em Sessão 

Ordinária realizada em 20 de agosto de 2024. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 21 de agosto de 2024. 
 

 

 

VEREADOR ROMILSON SILVA 
Presidente 

 

 

 


